NECKARAU - ABEND MIT LESE-KOSTPROBEN IN DER STADTBÜCHEREI / FREUNDESKREIS SUCHT MITSTREITER

Thrillerfans mit Spaß an Regionalkrimis

Von unserer Mitarbeiterin Ute Bechtel-Wissenbach

Zum zweiten Krimiabend hatte die Zweigstelle Neckarau der Stadtbücherei mit dem Freundeskreis in die Heinrich-Heine-Straße geladen. "Bei einem Dutzend Teilnehmer ist noch Luft nach oben, aber alle hatten einen sehr anregenden und inspirierenden Abend bei uns", zog die Leiterin der Bücherei Gertrud Gerner Bilanz.

Iris Drobel und Claudia Gaukel vom Vorstand des Freundeskreises präsentierten neun Krimis und gaben Lese-Kostproben. Besonders beliebt sind derzeit Romane von Autoren, die viel von der Region beschreiben, in der die Geschichten spielen. So beschreibt Luis Sellano in "Portugiesisches Erbe" Lissabon, Pierre Martin lässt in seinen Provence Krimis um "Madame le Commissaire" das Hinterland der Cote d'Azur lebendig werden und bei Hannah O'Brien geht es in "Irische

Nacht" und ihren Vorgängerwerken um Landschaft, Menschen und Geschichte der Grünen Insel. "Leser greifen gerne zu solchen spannenden Geschichten, um sich entweder auf den Urlaub einzustimmen oder die schönen Tage dort noch etwas nachklingen zu lassen", erläuterte Gertrud Gerner.

Wie gut die Veranstaltung bei den Krimi-Fans ankam, zeigte sich auch, als die Gäste nach der Buchvorstellung noch lange zum Austausch über Literatur beieinander saßen. Gelegenheit, Neues über die Arbeit der Bücherei zu erfahren, vielleicht sogar mitzugestalten, bietet sich bei der öffentlichen Mitgliederversammlung des Freundeskreises am 4. Juli an, zu der alle Interessenten eingeladen sind.

Der Vorstand sucht immer nach Büchereifreunden, die sich mit, aber auch ohne Vorstandsamt engagieren möchten.

Auf Antrag des Freundeskreises hat die Bücherei kürzlich einen Zuschuss des Bezirksbeirats für die Anschaffung neuer Tische und Stühle erhalten, so dass nun knapp 20 Kinder, wie bei Klassenführungen und Bastelaktionen Platz finden. Beim Stadtteilfest in Neckarau am Samstag, 24. Juni, präsentiert sich die Bücherei mit einem Informationsstand, Mitmachaktionen und einem Bücherflohmarkt, dessen Erlös wiederum dem Freundeskreis zugutekommt.

